
　平成25年8月2日(金)14時より、ﾗｯｾﾎｰﾙにおいて、毎年恒例になっている兵庫県県土整備部

住宅建築局設備課と青年部会との懇親座談会が開催されました。

県設備課からは、因課長、古結副課長、電気第1係 井上係長、電気第1係 濱田主査、電気第

2係 原係長、電気2係 多賀主査、永冨主査、電気第3係 高野係長、電気第3係 九渡主査、

にお越しいただき、青年部会からは18名が参加となりました。

　岡田部会長の挨拶の後、第一部では設備課 電気2係 永冨主査に講演より講演いただきました。

今年は設備課様からの提案で、「県有設備の整備方針　県有施設の長寿命化に向けて」と題して

県有施設を取り巻く課題と長寿命化に向けて、現在設備課様でご検討されている内容をご説明

いただきました。

　第1部で講演をして頂いた永冨主査            部会長より開会の挨拶

　休憩の後の第二部では、4つのｸﾞﾙｰﾌﾟに分かれ、フリーディスカッションで話し合うスタイルがとられ

活発な意見交換が行われました。維持管理メンテナンスでの対応事例や、長寿命化に向けての

アイディアなどの話題で、有意義な意見交換をする事ができました。

　座談会のあと各ｸﾞﾙｰﾌﾟ毎に、まとめの発表をして頂きました。各ｸﾞﾙｰﾌﾟ共、参加者全員が

楽しそうに話をされていたのが、とても印象的でした。

　最後に因課長の総評、高橋副会長の閉会の挨拶で会は無事終了となりました。

午後の忙しい時間からの開始にも関わらず、設備課の皆様、青年部会の皆様には、沢山の方に

お集まり頂き本当にありがとうございました。

　今後も青年部会の恒例事業として、継続していくためにも年度を重ねる度に、良い事業となるよう

に進歩、発展させ継続していきたいと思います。
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